

## MESSAGE D'INTÉRÊT PUBLIC

*Pour diffusion immédiate*

### Colloque « La famille au pluriel ? »

*Ottawa, le jeudi 5 novembre 2009* – La Chaire de recherche « Sœurs-de-Notre-Dame-de-la-Croix » sur la famille chrétienne, l'Institut de pastorale des Dominicains de Montréal et la faculté des sciences humaines de l'Université Saint-Paul sont heureux de vous inviter à un colloque international interdisciplinaire (bilingue) sur la famille qui se tiendra les 6, 7 et 8 mai 2010.

La famille est un incontournable de toute vie humaine. Elle est la condition intrinsèque de notre existence. Mais les formes et les modèles d'expériences familiales sont extrêmement variés. Cette évolution de nos sociétés et des structures familiales suscite différents problèmes éthiques, pastoraux et théologiques. Dans le contexte pluraliste contemporain, il nous apparaît urgent de nous interroger comme individus, comme chrétiens et comme société sur les enjeux actuels du mariage et des familles. En ce sens, ce colloque nous permettra d'aborder des questions telles que comment ces différents visages de la famille viennent influencer nos réflexions et nos pratiques (théologiques, éthiques, pastorales, sociales, psychologiques). L'événement s'établira dans un contexte œcuménique, entre les sciences humaines et la théologie et entre des visions contrastées sur les réalités et les défis des familles.

Nous aurons le privilège d'y accueillir des invités de marque reconnus à l'échelle internationale comme, entre autres, le professeur Don Browning de *University of Chicago*, la professeure J. Hanlon Rubio de *University of Southern California*, le professeur Axel Liégeois du KU Leuven de même que Xavier Lacroix, professeur de philosophie et de théologie morale à l'Université catholique de Lyon, sans oublier nos collègues canadiens, la professeure Denise Lemieux de l'Institut national de la recherche scientifique, la professeure Catherine Lee, doyenne intérimaire de la faculté des sciences humaines de l'Université d'Ottawa, le professeur Martin Rovers de la faculté des sciences humaines de l'Université Saint-Paul ainsi que la professeure Karlijn Demasure de la faculté de théologie et titulaire de la Chaire de recherche « Sœurs-de-Notre-Dame-de-la-Croix » sur la famille chrétienne.

*Pour l'horaire des conférences de même que pour de plus amples renseignements concernant ce colloque, veuillez consulter le site web de l'Université Saint-Paul : [www.ustpaul.ca/ChaireFamille](http://www.ustpaul.ca/ChaireFamille)*

**QUOI :** Colloque « La famille au pluriel ? »  
**QUAND :** Les 6, 7 et 8 mai 2010  
**OÙ :** Université Saint-Paul, 223 rue Main, Ottawa

*Inscription nécessaire. Des frais de participation s'appliquent.*

– 30 –

**RENSEIGNEMENTS :**  
Professeure Karlijn Demasure  
Chaire de recherche « Sœurs-Notre-Dame-de-la-Croix »  
sur la famille chrétienne  
Université Saint-Paul  
223, rue Main, Ottawa  
613-236-1393, poste 2249  
[familleaupluriel@ustpaul.ca](mailto:familleaupluriel@ustpaul.ca)

**SOURCE :**  
Patricia M. Gauthier  
Marketing et communications  
Université Saint-Paul  
223, rue Main, Ottawa  
613-236-1393, poste 2038  
[pgauthier@ustpaul.ca](mailto:pgauthier@ustpaul.ca)